

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil paparan penelitian pengaruh *family support* terhadap *self efficacy* dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa rantau UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat *family support* dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa rantau Fakultas Dakwah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada kategori tinggi.
2. Tingkat *self efficacy* dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa rantau Fakultas Dakwah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada kategori tinggi .
3. Terdapat hubungan *family support* dengan *self efficacy* dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa rantau UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Hasilnya hubungan *family support* dengan *self efficacy* kuat dan memiliki arah hubungan positif.
4. Terdapat pengaruh *family support* terhadap *self efficacy*, hasilnya *family support* berpengaruh positif terhadap *self efficacy* artinya semakin meningkat *Family Support* akan semakin pula *Self Efficacy* Dalam Menyelesaikan Skripsi Pada Mahasiswa Rantau Fakultas Dakwah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis, temuan dan kesimpulan penelitian, peneliti memberikan beberapa saran kesimpulan yang telah dijabarkan di atas, maka penulis memberikan beberapa saran terkait dengan pengaruh *family support* terhadap *self efficacy* dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa rantau. Saran-saran ini diharapkan bisa membantu dalam mengidentifikasi dampak dari tingginya *family support* terhadap *self efficacy*, beberapa saran meliputi:

a. Bagi Pembaca

Harapannya, dengan adanya temuan penelitian ini dapat memberikan pemahaman tentang *family support* terhadap *self efficacy* dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa, untuk meningkatkan kesadaran mahasiswa kalau pengaruh dukungan dari orang sekitar sangatlah penting

b. Bagi Mahasiswa dan Orang tua

Seperti yang sudah diketahui *self efficacy* mahasiswa atau setiap anggota keluarga dalam menyelesaikan tugas dan permasalahan pastinya membutuhkan *family support*. Oleh karena itu keluarga harus memberikan dukungan moral dan moril kepada anak agar dapat meningkatkan *self efficacy* yang ada dalam dirinya, sehingga mereka mampu menghadapi ataupun menyelesaikan permasalahan-permasalahan ataupun tugas yang ada serta dapat menyelesaikan skripsi secara maksimal.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Agar dapat mencari faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi tingkat *self efficacy* pada mahasiswa.